



Goldfuß-Museum
unterwegs

Pflanzen sind uns ein alltäglicher Anblick und dennoch unabdingbar für unser eigenes Überleben. Aber wie konnten Pflanzen das Land besiedeln und wie haben Sie sich so vielfältig entwickelt? Eine spektakuläre Evolutionsgeschichte zeugt von einfachen Algen und Moosen, die zunächst eine wüste Landschaft begrünen und später die Bühne frei machen für gewieft Überlebenskünstler, farbenfrohe Blüher und die größten uns bekannten Organismen.

Kommen Sie mit auf eine 400 Millionen Jahre lange Zeitreise und erleben Sie Pflanzengeschichte und das, was davon heute noch übrig ist.

14:30 – 16:00

Freitag 17. und 24. November

Paläobotanische Führung

Im Botanischen Garten

In Bonn

Anmeldung mit Teilnehmerzahl an:

goldfuss@uni-bonn.de

Alina Winkler und Marcel Holle

